
RM Ottens bestätigt, dass der Radweg dort problematisch ist  und bedankt sich für die Anregung. 

 

Der Bürger, Herr Klitsch, ist anwesend und teilt mit, dass er jetzt keine Antwort erwartet, sondern die 

Anfrage nur ein Vorstoß sein sollte, damit sich zukünftig etwas ändert.  

 

RM Thiesing bittet die Zeitschiene der Prioritätenliste Straßenbaumaßnahmen künftig übersichtlicher 

zu gestalten. 

 

RM Just schlägt vor, keine Ablehnung auszusprechen, sondern den Radweg in Aussicht zu stellen.  

 

Die Bürgeranfrage wird zustimmend zur Kenntnis genommen. 

 


